
 

 

 

 

 

 
Bremerhaven, 30. August 2017 

  
 
 

M i t t e i l u n g  N r .        MIT-AF 50/2017  - Zwischenmitteilung - Tischvorlage 

zur Anfrage Nr. nach § 38 GOStVV  

der Stadtverordneten 

der Fraktion 

vom 

Thema: 

AF 50/2017  

Claudius Kaminiarz 

Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

26.05.2017 

Pläne für eine weitere WKA im Offshore-

Windenergieanlagen-Testfeld Lehe? 

(GRÜNE) 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 

I. Der Antrag/Die Anfrage lautet: 
 
Das so genannte Offshore-Windenergieanlagen-Testfeldes in Lehe ist in den letzten Jahren 
ohne eine konkrete Rahmenplanung der Stadt Bremerhaven im Bereich östlich der BAB 27 in 
der Nähe zur Geeste entstanden. Inzwischen besteht es aus sieben Windkraftanlagen (WKA). 
Nach uns vorliegenden Informationen gibt es den Plan, eine weitere Windkraftanlage im Be-
reich des Offshore-Windenergieanlagen-Testfeldes in Lehe oder in dessen unmittelbarer Nähe 
zu errichten. 
 
 
 
Wir fragen daher den Magistrat: 
 

1. Welche Kenntnisse hat der Magistrat über den Plan, eine weitere WKA in dem Gebiet zu 
errichten? 

2. Was ist dem Magistrat hierzu im Einzelnen bekannt? 
3. Welche Anlage mit welcher Nennleistung und welcher Narbenhöhe soll gebaut werden? 
4. Welche Firma plant den Bau? Wer ist Geschäftsführer, wer ist Gesellschafter dieser 

Firma?  
5. Wo genau soll die Anlage errichtet werden? 
6. Wie beurteilt der Magistrat die geplante Errichtung im Hinblick auf naturschutzrechtliche 

und landschaftsplanerische Auswirkungen? 
7. Welche Stellungnahme hat das Umweltschutzamt hierzu abgegeben? 
8. Wie beurteilt der Magistrat die geplante Errichtung im Hinblick auf die von der Anlage zu 

erwartenden Emissionen, insbesondere Lärm und Schattenwurf, für das Wohngebiet 
Reinkenheider Forst?  

9. Nach einer Zusage des Dezernenten für das Stadtplanungsamt, Oberbürgermeister 
Grantz, will der Magistrat einen sächlichen Teilflächennutzungsplan zur Nutzung der 
Windenergie aufstellen. Wie weit sind die Planungen hierzu vorangetrieben? Wann kann 
mit der Vorlage für den Aufstellungsbeschluss gerechnet werden? 
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II. Der Magistrat hat am 30.08.2017 beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beantwor-

ten: 

Für die Beantwortung der Anfrage wurde für den Magistrat eine Vorlage erarbeitet und vorge-
legt, eine abschließende Beschlussfassung im Magistrat steht noch aus. 
 
 
 
Gez.  
Paul Bödeker 
Bürgermeister 
 
 
 


